## Centralizada y desigual

El acceso a la salud pública en Paraguay

Todos los datos corresponden a la Región Oriental

## Calculamos médicos y establecimientos de salud por habitante

Utilizando las bases de datos abiertas del MSPBS y la última Encuesta Permanente de Hogares (2015) El mínimo recomendado por la OMS es de 1 médico cada 434 habitantes

Un promedio al que ninguna región sanitaria en Paraguay llega

## Los cuatro departamentos más pobres del país

Presentan el mayor déficit de profesionales de salud para esas personas